

新ガッツだ おまかせくん!

小学校編



作 ロナウジーニョ太郎

No.21



くにさきの文化財

国見町「千燈寺跡」

県指定史跡

国見町の千燈寺は六郷満山の中山本寺の一つです。指定地は旧境内地内で不動山の中腹に伽藍が階段状に残っています。千燈寺は仁聞菩薩の入定の地といわれ、仁聞菩薩の伝承が他の寺院よりも多く残っています。参道より入ると見事な石垣を積み上げた坊跡があり、本堂跡にはレリーフの仁王像が立っています。さらに奥には、講堂の跡や奥の院、五輪塔群があります。奥の院の西には、仁聞の墓といわれる国東塔をはじめ1000基以上を数える五輪塔群があります。

現千燈寺は国見町千灯の伊美川上流の段丘上にあります。明治の頃、千燈寺跡の西之坊が移転し、旧下払坊と合併してできたといわれています。



表紙の説明

今月の表紙は、11月11日に開催された「とみくじマラソン大会」2kmの部折り返し地点のようです。家族で楽しめる2kmファミリーの部には、のんびりとマラソンを楽しむ家族連れの皆さんも大勢参加、晩秋のとみくじを満喫しました。



編集後記

◆「チャレンジ！おおいた国体」ウエイトリフティング競技のリハーサル大会が成功のうちに終了しました。私は、大会期間中、広報記録用の写真撮影のため、アストホールで3日間にわたる競技を観戦しました。これまでテレビなどでしか見たことのない競技でしたが、独特な雰囲気の中で、鍛え上げられた体(特に胸や腕の筋肉はすごい)がありました。(で自分の体重よりも重い重量をあげる迫力や、上位をねらうための重量増加の駆け引きなど、ウエイトリフティング競技のおもしろさを実感しました。◆国東市にはこれまでほとんど縁のなかった競技でしたが、ブレ国体という初めての全国大会で、高校生をはじめ多くの市民の皆さん支えられ開催することができました。チャレンジ！おおいた国体一本番まであと10カ月余り。国体を成功させるためにも市民の皆さんのご支援・協力をお願いいたします。(田川)